
審議会等の会議結果報告 

 

１．会 議 名 令和６年度松阪市飯高老人福祉センター運営委員会 

２．開 催 日 時 令和６年５月２９日（水） 午前１０時～１０時４０分 

３．開 催 場 所 
松阪市飯高町宮前 704 番地２ 松阪市飯高老人福祉センター  

１階生活相談室 

４．出席者氏名 

（委員）◎ 田中羚兒、〇向坂文一、服部八惠子、浦出清美、 

岡本美夜、松本尚美、大西学：健康福祉部保険健康担当理事、

岡田久：企画振興部飯高地域振興局長 

（◎委員長、〇副委員長） 

（事務局）小林一雅：飯高地域振興局地域住民課長兼飯高老人福

祉センター所長、上尾吉範：飯高地域振興局住民課主任、   

松山吉仁：飯高地域振興局住民課職員 

５．公開及び非公開 公 開 

６．傍 聴 者 数 なし 

７．担 当 

松阪市飯高地域振興局地域住民課 

TEL 0598-46-7112 

FAX 0598-46-1092 

e-mail  chiju.taka@city.matsusaka.mie.jp  

 

協議事項 

 ・委員長及び副委員長の選任 

 ・令和５年度松阪市飯高老人福祉センター利用状況について 

 ・令和５年度松阪市飯高老人福祉センター管理運営事業費決算見込みについて 

 ・令和６年度松阪市飯高老人福祉センター利用計画について 

・令和６年度松阪市飯高老人福祉センター管理運営事業費予算について 

・その他 

 

議事録 

 別紙 

 

 



令和６年度松阪市飯高老人福祉センター運営委員会議事録 

 

日時：令和６年５月２９日（水） 

午前１０時～午前１０時４０分 

  場所：松阪市飯高老人福祉センター1階生活相談室 

 

司 会 本日は、お忙しい中、ご出席をいただきましてありがとうございます。ただいまより、飯

高老人福祉センター運営委員会を開催させていただきます。 

        運営委員会は、過半数以上の委員の出席で成立をいたしますので、この委員会は成立しま

したことをご報告させていただきます。 

    それでは、開会に当たりまして、飯高地域振興局の岡田局長よりご挨拶を申し上げます。 

局 長 （あいさつ） 

 

司 会 続きまして、事項書２「運営委員のご紹介」をさせていただきます。 

    （各委員を紹介） 

司 会 運営委員の委嘱でございますが、お席に委嘱状を置かせていただいております。 

    期間は、令和 6年 4月 1日から年度末の令和 7年 3月 31日までということでございます。

委員の皆様には、1年間よろしくお願い致します。 

 

司 会 それでは、事項書３に移らせていただきます。 

    委員長及び副委員長の選任ということでございます。よろしければ、事務局案をご提案し

ます。いかかでしょうか。 

    （委員・・・異議なしの発言） 

司 会 ありがとうございます。それでは、「委員長」に宮前まちづくり協議会会長の田中羚兒様 

    「副委員長」に宮前公民館長の向坂文一様にお願いしたいと思います。いかがでしょうか。 

全 員 （承認） 

司 会 委員長、副委員長を代表して田中委員長より就任のご挨拶をいただきたいと思います。 

委員長 （あいさつ） 

司 会 ありがとうございました。それでは、田中委員長に会議の議長をお願いしたいと思います。

どうぞよろしくお願い致します。 

 

委員長 それでは、事項書４の「議題」に入らせていただきます。 

    議題１の「令和５年度飯高老人福祉センター利用状況について」と議題２の「令和５年度

飯高老人福祉センター管理運営事業費決算見込みについて」は関連がありますので、一括

議題にしたいと思います。 

    事務局からの説明をお願いします。 

事務局 （事務局説明） 

委員長 説明が終わりました。皆さま、ご意見、ご質問はございませんでしょうか。 

（委員・・・意見、質問なし） 



委員長 それではこの２つの議題について、皆様のご承認をいただけますでしょうか。 

全 員 （承認） 

 

委員長 ありがとうございます。承認をいただきましたので、次の議題に移らせていただきます。 

 議題３「令和６年度飯高老人福祉センター利用計画について」と議題４「令和６年度飯高

老人福祉センター管理運営事業費について」は関連がありますので、一括議題とさせてい

ただきます。 

委員長 事務局からの説明をお願いします。 

事務局 （事務局説明） 

委員長 説明が終わりました。皆さま、ご意見、ご質問はございませんでしょうか。 

（委員・・・意見、質問なし） 

委員長 それでは、皆様にお諮りいたします。この２つの議題について、皆様のご承認をいただけ

ますでしょうか。 

全 員 （承認） 

委員長 ありがとうございます。承認をいただきましたので、議題の内容はすべて終了いたしまし

た。司会を事務局にお返しします。 

 

事務局 ありがとうございました。せっかくの機会でございますので、委員の皆様から飯高老人福

祉センターの運営全般について、何かご意見などございませんでしょうか。  

委員Ａ 以前、集会室を利用した際にマイクから「ピーピー」と音がしましたが、今までに利用者

からそのような意見はなかったでしょうか。 

事務局 本日、初めてお聞きしました。 

委員Ａ ２本あるマイクのうち、１本のマイクから「ピーピー」と音がして聞き取りにくい状況が

ありました。一度、音響関係の確認をお願いできないでしょうか。 

事務局 この施設については、ここ数年、給水システム、空調設備の改修を行い、昨年は、屋上防

水をやり替えましたが、今回マイクの状況については、初めてお聞きしました。マイクを

含む音響関係を確認し必要であれば修繕を検討していきます。 

 

事務局 他にご意見はいかがでしょうか。 

ご意見等がないようですので、以上をもちまして、令和６年度松阪市飯高老人福祉セン

ター運営委員会を閉会させていただきます。どうもありがとうございました。 

 


